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 ３学期 順調にスタートしました 
 １月１１日（木）に３学期がスタートしました。 

 始業式では、開式に先立ち能登半島地震の被害者の方々へ黙祷をしました。 

 その後、校長から①大谷翔平選手からのグローブのプレゼント、②能登半島地震、③

３学期の目標をしっかりと立てること、の３つについて話しました。特にも、能登半島

地震に関しては、「自分たちで何か応援できることはないか。この災害から自分たちが

学ぶことはないか、しっかり考えてほしい。」と伝えました。 

 続いて、佐々木 勇翔さんが児童代表として３学期の抱負を書いた作文を発表しまし

た。内容も発表の声もとてもすばらしかったです。※以下に作文を掲載 

 それぞれの児童が成就感をもって進学・進級できるように、私たち教職員も連携しが

んばっていきたいと思います。引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。 

児
童
代
表
作
文 

 

み
な
さ
ん
、
冬
休
み
は
楽
し
く
過
ご
せ
ま
し
た
か
。
今

日
か
ら
い
よ
い
よ
三
学
期
が
は
じ
ま
り
ま
す
。
ぼ
く
た
ち

六
年
生
に
と
っ
て
は
小
学
校
生
活
最
後
の
学
期
に
な
り
ま

す
。 

 

ぼ
く
が
三
学
期
に
が
ん
ば
り
た
い
こ
と
は
、
六
年
間
の

ふ
り
返
り
を
し
、
中
学
校
生
活
に
生
か
せ
る
よ
う
に
す
る

こ
と
で
す
。
ぼ
く
た
ち
六
年
生
は
六
年
間
で
い
ろ
い
ろ
な

こ
と
が
あ
り
ま
し
た
。
例
え
ば
ぼ
く
た
ち
が
一
、
二
年
生

だ
っ
た
こ
ろ
、
た
く
さ
ん
の
人
が
転
校
し
て
し
ま
い
、
今

で
は
四
十
二
人
と
学
校
で
一
番
少
な
い
人
数
の
学
年
と

な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
そ
れ
で
も
、
委
員
会
・
運
動
会

な
ど
み
ん
な
で
支
え
合
い
、
よ
り
よ
い
も
の
に
し
て
い
き

ま
し
た
。
五
年
生
の
と
き
の
林
間
学
校
も
カ
レ
ー
を
つ
く

る
と
き
の
役
割
を
分
担
し
、
全
員
が
協
力
し
て
お
い
し
い

カ
レ
ー
を
つ
く
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

 

他
に
も
い
ろ
い
ろ
な
出
来
事
が
あ
り
ま
し
た
。
中
に
は

自
分
の
成
長
を
感
じ
る
も
の
や
、
そ
の
と
き
の
自
分
の
足

り
な
か
っ
た
と
こ
ろ
を
感
じ
る
も
の
も
あ
り
ま
す
。 

 

み
な
さ
ん
は
ど
う
で
す
か
。
自
分
が
先
生
に
注
意
さ
れ

て
し
ま
っ
た
こ
と
、
自
分
が
で
き
な
か
っ
た
こ
と
、
守
れ

な
か
っ
た
こ
と
な
ど
、
だ
れ
に
で
も
あ
る
と
思
い
ま
す
。

一
学
期
・
二
学
期
、
学
校
で
で
き
な
か
っ
た
こ
と
、
守
れ

な
か
っ
た
こ
と
を
そ
の
ま
ま
に
し
て
お
く
と
成
長
し
ま
せ

ん
。
ど
う
す
れ
ば
で
き
る
よ
う
に
な
る
か
を
考
え
、
そ
れ

を
意
識
し
て
で
き
る
こ
と
に
変
え
て
い
く
こ
と
で
ど
ん
ど

ん
成
長
し
て
い
き
ま
す
。 

 

み
な
さ
ん
も
、
こ
れ
ま
で
に
「
で
き
な
か
っ
た
こ
と
」

を
意
識
し
て
、
一
年
間
の
ま
と
め
を
し
、
お
よ
そ
四
十
日

間
の
三
学
期
も
が
ん
ば
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

児
童
会
議
長 

六
年 

佐
々
木 

勇
翔 

 
 
  

 

 大谷選手からいただいたグローブ（右利き用

２個、左利き用１個）は、どの児童も使えるよ

うに、日替わりで各学級に回しています。２月

２日には全ての学級を回るので、それ以降は休

み時間に希望者に貸し出し広く使えるようにし

ます。 

 

 
 

 自分たちができることは何かを考

え、３学期に入ってすぐに児童会の

ボランティア委員会が中心となり

「能登半島地震」にかかわる募金に

取り組みました。 

 総額４８，２１７円の募金があ

り、「石川県令和 6 年能登半島地震

災害義援金」あて振り込みました。    

 ご協力ありがとうございました。 
キャッチボールをする６年生 

   学校教育目標 

あかるく，思いやりのある子ども 

かしこく，進んで学習する子ども 

たくましく，根気強い子ども 



  １月２６日（金）、八幡平リゾートスキー場で５・６年生の

スキー教室を実施しました。 

 

 昨年度までは、５・６年生

は岩手高原スキー場を利用し

ていましたが、積雪量が減少

傾向にあり、十分に学校でス

キー練習ができないことか

ら、比較的斜面がなだらかな

八幡平リゾートスキー場を利

用することにしました。 

 父母の方、地域の方、１６名の指導ボランティアの方にご協力いただき、事故なく安

全にスキー教室を終えることができました。ボランティアで参加いただいた皆様に心よ

り感謝申し上げます。ありがとうございました。                            

                         

 

 
 

 防衛省交付金事業により、校庭の遊具が新しくなりました。低学年の児童は、遊具の

工事期間中には、遊具が新しくなることをとても楽しみにしていました。使用開始に

なったときには、とても楽しそうに遊んでいました。新しくなったブランコやのぼり

棒、鉄棒、うんていなど、一段と休み時間が楽しく過ごせるようになりました。ご支援

いただいた関係者の皆様に心より感謝申し上げます。   

 

 
 

【全国児童画コンクール】 

（優秀賞） ３年 武田 昇馬さん 

（入 選） ５年 武田 真子さん 

      ２年 武田 暖真さん 

      ２年 成田 天真さん 

【 】 

（優秀賞） ６年 村田 夏凜さん 

 

 １月２５日に「創立１５０周年記念誌」

を発行しました。現在、郵送または直

接お届けしておりますが、若干お届け

までに日数がかかる場合があります。 

 協賛金・賛助金をご寄付いただいた

方で、２月１６日を過ぎても記念誌が

届かなかった際には、その旨篠木小学

校までご連絡ください。 

 電話 ０１９－６８７－２０６４ 
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 ２月２０日（火）は１～３年生、２月２１日（水）は４～６年生の授業参観日でし

た。お家の人と一緒に工作をしたり、学習のまとめを発表したり、体育の運動の様子を

見せたりするなど、それぞれの学年ごとに内容は違っていましたが、お子さんの１年間

の成長を感じる姿が随所に見られていました。特にも低学年の児童は授業参観をとても

楽しみにしており、登校時には「授業参観とっても楽しみ！」と話すお子さんもいまし

た。授業中にも普段以上にはりきってがんばっている児童の姿も数多く見られ、お家の

方が見てくださることが児童のやる気につながるものだと改めて感じました。 

 例年積雪により駐車場等の確保が難しいことから、２日間に分けて実施したために、

保護者の皆様にはご負担をかけたことと存じます。お忙しい中ご来校いただき大変あり

がとうございました。 

 

 

 

 本校の施設を利用の際に、体調異常

等により AED の使用を要する場合に

は、体育館玄関右手の部屋に AED が置

いてありますので遠慮なくご活用くだ

さい。 

   学校教育目標 

あかるく，思いやりのある子ども 

かしこく，進んで学習する子ども 

たくましく，根気強い子ども 



 

 
 

 ２月８日（木）、八幡平リゾートスキー場で３・４年生のスキー教室を実施しました。 

 ３年生ははじめてのスキー教室でしたので、スキーの基礎をしっかり身につけられる

ようにスキー場のインストラクターの方からご指導をいただきました。徐々に滑れるよ

うになった子どもたちからは、「楽しい！」という声がたくさん聞こえてきました。 

 昨年スキー教室を経験している４年生は、父母・地域の指導ボランティアの方のご指

導のもと、どんどんと技術をレベルアップさせていました。 

 今回も事故なく楽しく安全にスキー教室を実施することができました。指導ボラン

ティアとしてご協力いただきました父母の方、地域の方に心より感謝申し上げます。               

 
 

 ２月２７日（水）、全校集会にて令和６年度

児童会役員任命式を行い、児童会執行部・委員

会委員長に任命証を校長から渡しました。 

【令和６年度児童会役員】 

会 長 八木 岬 さん（５年） 

副会長 岩花 彪雅 さん（５年） 

 〃  天川 陽琉 さん（４年） 

議 長 鈴木 さら さん（５年） 

 〃  武田 雄志 さん（４年） 

書 記 小澤 美凜 さん（５年） 

 〃  芳平 愛斗 さん（４年） 

 〃  堰合 史佳 さん（４年） 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ委員長 中村 朱里 さん（５年）  

健康委員長   大坪 杏凪 さん（５年） 

給食委員長   村澤 志緒里 さん（５年） 

放送委員長   坂田 龍希 さん（５年） 

図書委員長   藤原 佳弥 さん（５年） 

 

 

 ２月９日（金）、「後期児童総会」では令和５年度の活動反省と次年度への改善

点について、児童会執行部・各委員会委員長を中心に４年生以上が参加して話し合

いました。反省や改善点を提案した児童会長や委員長、質問や意見等を発言した皆

さん、円滑に議事を進めた児童会議長、総会の準備や係を担当した児童会執行部の

皆さん、そして真剣に参加した４年生以 

上の皆さんなど、今年度の児童会活動の 

まとめにふさわしい会にすることができ 

ました。 

 
 
 ２月７日（水）、今年度３回目の学校教育振

興協議会を開催しました。 

 今回は、来年度児童会役員となる５年生、 

八木 岬さん、岩花 彪雅さん、鈴木 さら さん 

小澤 美凜さんの４人も参加し、振興協議会委

員の皆さんとグループワークをしました。 

 グループワークでは、「登下校の安全・地域

での安全確保」、「篠木小学校の自慢」、「子

どもたちに期待すること」の３つについて、大

人と子どものそれぞれの視点で話し合いまし

た。参加した児童は、地域の方々が安全確保の

ためにとても努力してくださっていること、子

どもたちを温かく見守ってくださっていること

を強く感じたようです。また、委員の皆さんか

らは、子どもたちの考えや話しぶりが大変立派

だったとの感想をいただきました。 

来
年
度
の
児
童
会
リ
ー
ダ
ー

の
皆
さ
ん
で
す
。 

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 


